

Bürgermeister der Stadt Bergisch Gladbach  
Herr Klaus Orth  
Konrad-Adenauer-Platz 1  
51465 Bergisch Gladbach

5.9.2007

**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bitte setzen Sie unseren folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Bergisch Gladbach am 20.9.2007:

**Die Stadt Bergisch Gladbach leitet Schritte zur Gründung einer "Infrastruktur und Stadtentwicklungsgesellschaft" (Arbeitstitel) mit dem Zweck, die Bereiche Stadtentwicklung, Stadtplanung, Wirtschaftsförderung, Vermarktung von Grundstücken sowie Vorfinanzierung förderfähiger Verkehrs- und Grünflächenprojekte in der Stadt professionell zu bündeln.**

**Die Stadtverwaltung prüft, welche Rechtsform die optimale ist und ob eine Neugründung oder die Umwandlung einer bestehenden städtischen Gesellschaft sinnvoller wäre.**

Begründung:

Bereits in unserer Haushaltsrede am 1.3.2007 haben wir die Idee einer Stadtentwicklungsgesellschaft ins Spiel gebracht, die Bergisch Gladbach einen entscheidenden Schritt voran bringen würde.

Eine "Infrastruktur- bzw. Stadtentwicklungsgesellschaft" könnte im Bereich Stadtentwicklung, Stadtplanung, Wirtschaftsförderung, Vermarktung von Grundstücken sowie Vorfinanzierung von förderfähigen Verkehrs- und Grünflächenprojekten Projekte anstoßen, die in der derzeitigen finanziellen Lage niemals realisiert werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Mömkes  
Fraktionsvorsitzender



Felix Nagelschmidt  
Finanzpolitischer Sprecher